

## Kapolri Pimpin HUT Satpam Ke 41, Kapolda Kalteng Ikuti Upacara Via Virtual

Indra Gunawan - JURNALIS.ID

Feb 2, 2022 - 17:18



*Kapolri Jenderal Polisi Drs. Listyo Sigit Prabowo, M.Si, memimpin langsung upacara hari satpam tersebut. Diikuti perwakilan sejumlah Satpam, dan sejumlah Kepala Kepolisian Daerah secara Virtual.*

PALANGKA RAYA - Hari Ulang Tahun (HUT) Ke - 41, Satuan Pengaman (Satpam) Republik Indonesia, dilaksanakan secara Virtual, baik online dan offline.

Peringatan hari lahirnya petugas pengaman ini, tanggal 2 Pebruari 2022,

dilaksanakan langsung oleh Kepolisian Republik Indonesia di Markas Besar, Jakarta.

Jenderal Polisi Drs. Listyo Sigit Prabowo, M.Si, memimpin langsung upacara hari satpam tersebut. Diikuti perwakilan sejumlah Satpam, dan sejumlah Kepala Kepolisian Daerah secara Virtual.

Kapolri, dalam pidatonya, mengucapkan Selamat Hari Satpam, dan memberikan Reward Penghargaan kepada salah satu anggota Satpam yang telah berjasa menyelamatkan orang banyak.

"Saya ucapkan selamat hari Satpam Ke 41 Tahun, Satpam adalah pekerjaan yang Mulia, dan pada hari ini saya bangga kepada salah satu anggota Satpam yang sangat berjasa dalam menjalankan tugasnya, saudara Kosmos," Kata Kapolri Jenderal Polisi Drs. Listyo Sigit Prabowo, M.Si.

Kosmos, adalah Salah satu anggota pengamanan Gereja Katedral Makassar dan telah banyak menyelamatkan jemaat gereja tersebut dari Bom Bunuh diri, dengan dua orang pelaku meninggal dunia sedang dirinya terluka.

Kapolri dalam bentuk Reward penghargaannya, memberikan Rekrumen khusus untuk masuk menjadi anggota Kepolisian.

"Atas jasa Kosmos, Polri memberikan Reward dan juga Rekrumen bagi keluarganya yang ingin menjadi Kepolisian," sampainya dalam Pidato Hari Satpam Ke 41 di Mabes Polri, Rabu, (2/2/2022).

Sementara itu, upacara Via Virtual dipimpin langsung oleh Kapolda Kalteng Irjen Pol Drs. Nanang Avianto, M.Si. , dan turut dihadiri Wakapolda Brigjen Pol. Ida Oetari Poernamasasi, S.A.P., M.A., seluruh pejabat utama Polda Kalteng.(Indra//)